

Abstrak

Apong Puspitasari : Kontribusi Zakat Produktif Terhadap Penurunan Jumlah Kemiskinan

Kemiskinan, sampai hari ini masih menjadi fakta sosial dan permasalahan yang tiada ujungnya. Zakat merupakan salah satu pendekatan Islam dalam pengentasan kemiskinan dan pencapaian pemerataan kesejahteraan. Saat ini berkembang konsep zakat produktif dalam upaya mewujudkan pemerataan ekonomi melalui zakat. Salah satu jenis zakat yang dikembangkan adalah zakat yang dikelola untuk kebutuhan produktif dan professional. Pengelolaan distribusi zakat ini menarik dikaji untuk mengetahui peran zakat dalam upaya mengentaskan umat dari kemiskinan.

Penelitian ini dilakukan di BAZ Kecamatan Pagerageung. Harta hasil zakat oleh BAZ di Kecamatan Pagerageung didistribusikan kepada para mustahiq. Pendistribusian zakat produktif dilakukan melalui program takwa, program peduli, dan program makmur berupa pemberian bantuan modal usaha.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh distribusi zakat produktif terhadap penurunan jumlah kemiskinan dan seberapa besar presentase pengaruh distribusi zakat produktif terhadap penurunan jumlah kemiskinan.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dilakukan dengan mengumpulkan data yang berupa angka. Data yang berupa angka tersebut kemudian diolah dan dianalisis untuk mendapatkan suatu informasi ilmiah dibalik angka-angka tersebut. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh hasil penyebaran kuesioner kepada 90 responden sebagai alat pengumpul data. Penelitian ini menggunakan metode survey dengan teknik analisis data yang menggunakan regresi linear sederhana dan korelasi *Pearson* untuk mengetahui besarnya korelasi antara variabel X terhadap Variabel Y, serta melakukan uji hipotesis untuk mengetahui besarnya pengaruh masing-masing variabel.

Setelah di analisis menggunakan SPSS Versi 24.0 yaitu dengan hasil perhitungan regresi linear sederhana didapatkan nilai signifikan lebih kecil dari α ($0,000 < 0,025$). Dari uji koefisien determinasi didapatkan nilai R^2 0,446, dari nilai koefisien determinasi dapat disimpulkan bahwa penurunan jumlah kemiskinan dipengaruhi oleh distribusi zakat produktif sebesar 44,6%

Kata Kunci : Zakat Produktif, Kemiskinan.